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　2011ー 2012年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「こころの中を見つめよう　博愛を広げるために」
	 	 R . I . 会 長	 Kalyan		Banerjee
2580地区テーマ	 「簡素にして充実」	 地区ガバナー	 水 　野　正　人
クラブテーマ	 「質素にして充実」	 クラブ会長	 海 　内　栄　一

本日の卓話

前回（12/14　1248 回例会）の記録

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

12/28	 休　　会
１/４	 休　　会
１/11	 新年会「年頭挨拶」	 海内栄一会長・藤掛靖元幹事
１/18	 上半期事業報告
１/25	 「私とロータリー」地区ロータリー研修委員長　東京上野RC　大野美和様

今後の卓話予定

来　訪　者　紹　介

会長報告＜海内会長＞
今日は次年度の RI 会長になる田中作次会員
についてお話いたします。

埼玉県八
や

潮
しお

ロータリー・クラブ会員である田
中作次氏は 2010.08.10 の RI 指名委員会で、
2012-13 年度の国際ロータリー会長に選出され
ました。当クラブの上原会員がよくメイキャップ
している八潮ロータリークラブですが、会員数
は 47 名で、私達のクラブに近い規模のクラブ
です。
田中氏は 1975 年昭和 50 年八潮ロータリーク

東日本大震災で被災された皆様に一日も早い平和と復興がおとずれますように
お祈り申しあげます。このような時こそ、我々ロータリアンは『五大奉仕』を実行・
実践しましょう。明日の日本と世界はみんなの手の中に！

「クリスマス家族会」夜間例会

 43 名 1 名 3 名 35 名 5 名 87.50％ 1246 例会修正　欠席 0名・出席率 100％

◆ゲスト ０名  
◆ビジター ３名 東京浅草RC　谷　利明様・鈴木勝也様・三柴直道様

ラブのチャーターメンバーとしてロータリーメンバ
ーとなられました。1994-95 年度第 2770 地区の
ガバナーを勤められ、翌年度からロータリー財
団や RI 社会奉仕関連の様 な々活動を牽引なさ
れその功績は高い評価を受けており、RI 会長
代理として世界中を飛び回り様々な地区への大
会に出席されています。最近の主な活動として
は、ポリオ撲滅提唱グループ、恒久基金委員会、
未来の夢委員会の委員を務められ、ロータリー
平和フェローシップ基金の設立に尽力されまし
た。受賞経歴として、同氏は超我の奉仕賞、ロ

　　	 　　６日（38周年） 古谷ご夫妻 ・ ８日（40周年）太田ご夫妻　　	１月結婚記念日	 　　　　		 　　20日（41周年） 長島ご夫妻

〈次頁につづく〉



委員会報告
＜宮村次年度幹事＞
・第１回次年度被選理事・役員会を３階「清洲

の間」にて開催致しますのでご出席の程お
願い致します。

＜親睦活動委員会　小林博委員長＞
・いよいよ来週21日、クリスマス家族会を開催

致します。つきましては大人向け景品を募集

させていただいております。来週でもOKで
すので、お志をいただければありがたくお願
い申し上げます。

＜会計　大塚委員長＞
・本日、皆様のポストに本年度下半期の会費

納入のお願いを入れておきましたのでよろし
くお願い致します。

ニコニコボックス
＜尾泉、藤田、折原、永井、植木、斎藤、原田、

宮村、藤掛、岩戸、大塚、中村、松本、笹生＞
・片岡様、矢野様、本日の卓話よろしくお願

い致します。
＜柘、浜中＞
・フィギュアスケート　男女銀メダルおめで

とうございます。
＜長島＞
・東日本大震災　頑張ろう　東日本‼

　　　　　　　　立ち上がれ　日本‼

＜片岡、矢野＞
・くじ引きで当たってしまい、本日会員卓話

をさせて頂きます。よろしくお願い致しま
す。

＜園部＞

・先日の長月会、写真代の残金をニコニコ致

します。

＜長沼、古谷、上野、上原＞
・100％出席の表彰をして戴きまして誠に有

難うございました。

幹事報告＜藤掛幹事＞
・皆様から募りましたタイ洪水水害義援金の

総額は34,000円でした。早速、第2580地区
ガバナー事務所にお送りいたします。この
義援金はガバナー事務所より2002～2003年

度タラクルRI会長年度のガバナー同期会
（タラクル会）を通してタイ（第3340地区）
へ届けられます。

・来週の例会はクリスマス家族会です。年内
最終例会となります。

ータリー財団の特別功労賞を受賞されました。
ロータリーが「地域を発展させる原動力として、
活気のある活動を続けていく」姿を見届けてい
きたい、と田中氏は述べてます。そのような活
動を展開していくためにも、積極的で、活動に
夢中になれるクラブをロータリーは必要とすると
同氏は付け加えます。
田中氏が代表取締役を32 年間務めた家庭紙卸
売業の株式会社タナカは、1995 年に株式公開

した後、日用品雑貨卸売販売業者の株式会社
ダイカと合併しました。現在、八潮市商工会の
副会長である同氏は、その後、商圏を全国展
開するために再度合併した株式会社あらたの相
談役を務めています。また、ビジネス経営を専
門に学び、全国家庭紙同業会連合会の会長任
務を８年間務められました。
田中氏と京子夫人には、３人のお子さんと５人
のお孫さんがいます。



卓　話

「会員卓話」

片　岡　邦　夫　君

・私は８月10日に卓話のクジ引きで今年最悪の一番札に当たってしまい、本日
の卓話者となりました。

　私が当クラブに入会したのは1991年４月で松崎さん、尾泉さんと同期です。
ロータリー歴は21年になりますが、この間いろいろな委員会に所属し、メン
バーと共に仕事をし、親睦を深めてきました。

　メンバーは同じ地域であっても職業も年代も違う人達が各々の職業を通じて
社会に貢献し、一人では出来ないこともクラブという形で奉仕することが出
来ます。

・会員増強は大事だが退会者を防ぐことが大切だ。
　退会者を出すことは残念だが、会員同志でお互いに声を掛けあったりして

フォローすることが必要だ。
・社会奉仕委員会が浅草地区を車椅子で現状のバリアフリーを調査する事業を

実施したが、自分達の地域で何か有益なことをする必要がある。
・カンボジアの日本語学校に対する支援活動を国際奉仕という観点から、当ク

ラブの継続事業に出来ないだろうか。
・当クラブでは現会長、幹事が次の会長、幹事を指名することになっているが、

選考委員会を設けて選任する方法はどうでしょうか。

＜今週担当　長堀映司＞

矢　野　幸　士　君

・浅草神社縁起（三社様の由来）

・浅草寺と浅草神社の関係（神仏習合）

　江戸時代までは浅草神社は浅草寺の管理下にあった。

・矢野家は三社様の一人 土師家の家系　62 代目

・舟
ふ な と ぎ ょ

渡御（1312 年～）、助
すけまつ

祭り（近隣町民が手伝う祭り）
　　　　　　⇩
　　　　　2012 年　700 年記念舟渡御


